
Kurzprotokoll  11.1.2015  Treffen der Dörfer
Ort: bei Manni Prinz im abgetrennten Saal, 17 Teilnehmer

Folgende Themen wurden besprochen:

Rückblick Budenzauber:
- Erfolgreiche Durchführung
- Programmpunkte wurden ehrenamtlich angeboten
- Faltzelt gebrochen (eventuell Neuanschaffung eines stabileren Zeltes), Dieter 
Hochgürtel und Johannes Brühl wollen wegen Zelt/Bude/Pavillion im Dorf/Verein 
nachfragen
- viel Arbeit und Aufwand, die  von zu wenigen gemacht werden musste. Daher soll 
der nächste Budenzauber auf mehrere Schultern  und Dörfer verteilt werden.  Wir 
werden dazu nach der Kirmes 2015 eine eigene Arbeitsgruppe bilden und im 
Mutscheider Boten zur Mitarbeit aufrufen.
-  bitte  bis zum nächsten Treffen Gedanken machen, wie wir die Einnahmen  vom 
Budenzauber für die Mutscheid  verwenden wollen (z.B. Anschaffung 
Beamer/Leinwand?)

Mutscheider Bote:
- Nahversorgungsliste  wird auf separaten Blatt erscheinen, Liste wird ständig 
erweitert werden
-  Jahresterminkalender 2015 ist besprochen worden
-  folgende Artikel sind geplant: Bericht Saftpresse (Yvonne Ricken), Bericht 
Budenzauber (Bert Hochgürtel),  Bericht "unser Dorf soll schöner werden" ( Eduard 
Müller), Jahresrückblick 2015 (Bert und Ede)

Fahrzeug und Fahrdienst:
-  Inge Höstermann bietet ihren Renault Kangoo (Gasfahrzeug) zum Ausleihen für die
Mutscheid an. Dieses Angebot wird auch in der Nahversorgungsliste aufgenommen. 
Um rechtliche-, versicherungstechnische-, und Vergütungsfragen  kümmert sich 
immer selbst. Eventuell wird sie einen Teil, oder die ganze Auslieferung des 
Mutscheider Botens in die Dörfer übernehmen.
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Bildung Arbeitsgruppe für Kirmes 2015:
- Gerd Breuer, Inge Höstermann, Rosi Frieben, Agelika Zimmermann  und Eduard 
Müller haben sich für die Arbeitsgruppe gemeldet
– als erste Idee steht ein Zeltlager für Kinder und   deren  Eltern  von Samstag auf 
Sonntag im Raum

Das nächste Treffen der Dörfer findet am 1.3.2015 wieder um 10.30h bei Manni 
Prinz statt. Dann wird es u. A. um die Verwendung unserer Einnahmen gehen und 
um die Arbeitsgruppe Kirmes 2015. Außerdem werden wir das Thema „Senioren“ 
wieder auf die Tagesordnung holen.

Allen eine gute Zeit bis dahin!!
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